Consejos Para el Noviazgo

Considere las Cualidades



del Carácter

Un buen candidato para el matrimonio es alguien que considera a otra gente y sus necesidades, no sólo lo que a él le agrada. No espera que se le mime y no cree que tiene que ser la parte central de todo. Hace una gran diferencia en el matrimonio si una persona piensa en lo que puede hacer para otros y no en lo que los otros pueden hacer para él.

Un buen candidato también ama a los niños. No tiene el deseo egoísta de casarse sin tener responsabilidades de familia. Tampoco necesita un alto nivel de vida para hacerlo feliz. Los muebles no tienen que ser todos nuevos y la casa no necesita estar equipada con toda clase de instalaciones modernas. Los dos novios deben estar de acuerdo desde el principio.

Una persona que desea iniciar un noviazgo debe empezar a pensar en el matrimonio dentro de un límite de tiempo razonable – digamos dentro de dos años más o menos. Debe tener en mente algo más que pasear, ir a diferentes lugares y pasar un buen rato con su compañero. Si estas cosas son de su principal consideración, entonces esa persona aún no está lista para el noviazgo ni para el matrimonio.